

Musik und Text: HEINER der Rockmusiker für Kinder (© Heiner Rusche – März 2005)
CD: Freunde

Was für ein Tag

Der Wecker schreit, ich werde wach
mit Paukenschlag, was für ein Krach.
Oh bitte nein, ich will noch nicht
es ist zu früh, ich bin noch schwach.

Von unten schreit es: "Los hoch mit dir,
es ist schon allerhöchste Zeit."
Ich schlaf gern, wie ein Murmeltier.
Ein bisschen noch, bin nicht so weit.

**Heut´ morgen bin ich aufgewacht,
hab´ grad die Augen aufgemacht,
da hab´ ich mir doch gleich gedacht,
das wird heut´ nicht mein Tag.**

O.k.- o.k. ich steh schon auf,
was ist denn heute für ein Tag?
Ich quäl mich hoch, was für ein Tag?
Ich weiß noch nicht, ob ich ihn mag.

Und draußen alles Grau in Grau.
Ein Wetter unter aller Sau.
Auf meinem Rad, vom Regen nass,
das macht kein Spaß, ich hasse das.

Heut´ morgen bin ich aufgewacht ...

Beim Schulweg dann, ja bitte doch
Im Grau in Grau ein blaues Loch.
Ein Sonnenstrahl trifft mein Gesicht,
rückt diesen Tag ins rechte Licht

Noch eine Chance für diesen Tag.
Vielleicht wird er gar nicht so schlecht
Ich weiß noch nicht, ob ich ihn mag.
Ein schöner Tag wäre mir schon recht.

Heut´ morgen bin ich aufgewacht ...

**Heut´ morgen bin ich aufgewacht,
hab´ grad die Augen aufgemacht,
da hab´ ich mir dann doch gedacht,
Humor ist, wenn man trotzdem lacht.**